

En la Parroquia Santo Cristo de la Salud de Los Andes, se llevó a cabo una misa en homenaje a las 27 víctimas que perdieron la vida el 03 de julio de 1984 en el Complejo Fronterizo Los Libertadores, tras una avalancha.

La actividad fue encabezada por la subdirectora de Inteligencia, Crimen Organizado y Seguridad Migratoria, prefecta General Consuelo Peña San Miguel y contó con la participación del jefe nacional de Migraciones, prefecto inspector Christian Sáez Aguilera, del jefe de la Región Policial Valparaíso, prefecto inspector Guillermo Gálvez Carriel, del delegado presidencial de la zona, Cristian Aravena Reyes, del alcalde de Los Andes, Manuel Rivera Martínez y autoridades del Servicio Nacional de Aduanas y el Servicio Agrícola y Ganadero.

#### Anuncio Patrocinado

En la liturgia, se mantuvo viva la memoria de siete mártires de la PDI, quienes entregaron su vida cumpliendo labores en el área de Extranjería y Policía Internacional en la avanzada fronteriza de los Andes, cuando un intenso temporal que afectaba a la zona, ocasionó una avalancha que cayó sobre las instalaciones del paso fronterizo. Además, en la oportunidad fallecieron la esposa y el hijo del jefe de comisión de aquel entonces, subcomisario Eugenio Fernández Ramognini.

Sobre este simbólico homenaje, la Subdirectora de Inteligencia, Crimen Organizado y Seguridad Migratoria, prefecta general, Consuelo Peña San Miguel señaló que "todas las instituciones que prestamos servicios en frontera vestimos distintos uniformes, pero se trabaja en comunidad. El dolor que sentimos por la pérdida de nuestros 7 funcionarios se suma también al dolor que sentimos por la pérdida de los funcionarios de las otras instituciones, del SAG y de Aduanas, con quienes trabajamos constantemente en forma colaborativa en todos los pasos fronterizos.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe señalar, que la magnitud del fatídico accidente afectó también a dotación de otras entidades, entre ellos, un capitán de Ejército, cinco funcionarios del Servicio Agrícola Ganadero (SAG), cinco del Servicio Nacional de Aduanas y siete particulares.

y tú, ¿qué opinas?